
Protokoll
Jahreshauptversammlung 13.Juni 2018 Lastra a Signa – Münster Partnerschaftsverein e.V. 

Münster, 13.6.2018,  Beginn 19.15 Uhr, Saal SV Münster
Anwesenheit: beigefügte Liste 

TOP 1 – Begrüßung und Eröffnung
Die Vorsitzende Gerlinde Herd-Huber begrüsste 14 anwesende Mitglieder und wünschte der 
Versammlung einen harmonischen Verlauf. 

TOP 2 –  Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung
Die Vorsitzende stellte fest, dass form- und fristgerecht zur Versammlung eingeladen wurde. 
Die Mitglieder erhoben keine Einwendungen.

TOP 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Vorsitzende stellte fest, dass die Versammlung gem. § 9 Abs. 2 der Satzung beschlussfähig sei.

TOP 4 Genehmigung der Tagesordnung
Die Versammlung genehmigte die Tagesordnung ohne Gegenstimmen. H.J. Etter zog seinen Antrag 
auf Satzungsänderung zurück (Datenschutz). 

TOP 5 –  Jahresbericht Vorstand
Die Vorsitzende erstattete den Jahresbericht. Der neu gewählte Vorstand traf sich zu vier 
Vorstandssitzungen. Die Änderungen im Vorstand sind beim Amtsgericht gemeldet und eingetragen.
Es fanden ein, leider verregnetes, Sommerfest, zwei Stammtische und eine Serata Italiana statt. 
Herausragend war der Beschluss des Vorstands für eine Reise in die Toskana mit Besuch der 
Partnergemeinde. Für den Rest des Jahres 2018 sind ein weiterer Stammtisch und ein Nachtreffen 
zur Toskanareise geplant. Im abgelaufenen Jahr sind keine Mitglieder ausgetreten aber auch keine 
neu eingetreten. Der Verein hatte einen Todesfall (Rainer Lingelbach) zu beklagen. Der Verein hat 
zur Zeit  43 Mitglieder.
Gerhard Dahms teilte mit, dass die Toskanareise mit 32 Teilnehmern ausgebucht sei. Die 
voraussichtlichen Gesamtkosten von 25.780 € seien gedeckt. Ein kleiner Überschuss ist für nicht 
planbare Organisationskosten vorgesehen. Als offizielle Delegation sind der Partnergemeinde die 
Vorsitzende Gerlinde Herd-Huber, Bürgermeister  Gerald Frank und Frau, Reiseführer Gerhard 
Dahms und Pressesprecher Günter Gellner gemeldet. 

TOP 6 –  Finanzbericht
Die Rechnerin Hildegard Kern erstattete den Kassenbericht. Zum 31.12.2017 weist die Kasse einen 
Bestand von 5.822 € aus. Das Sommerfest 2017 ergab leider einen Verlust von 685 €.

TOP 7 –  Bericht  Kassenprüfer
Maria Dörr berichtete von der zusammen mit Jan Stemme am 24.5.2018 vorgenommenen 
Kassenprüfung. Es wurden keine Abweichungen oder Unstimmigkeiten festgetellt. Sie schlug vor, 
Rechnerin und Vorstand zu entlasten.

TOP 8 – Aussprache über Berichte
Die Mitglieder sahen keine Notwendigkeit zu einer Aussprache.

TOP 9 – Entlastung Vorstand
Die Versammlung stimmte der von Maria Dörr vorgeschlagenen Entlastung von Vorstand und 
Rechnerin einstimmig zu. 



TOP 10– Wahl Kassenprüfer
Maria Dörr bleibt für ein weiteres Jahr Kassenprüferin. Die  Versammlung wählte als zweite 
Kassenprüferin für Jahr 2018 Karin Schüler einstimmig. 

TOP 11 - Bericht über Vereinsziele und künftige Vorhaben
H.J. Etter teilte mit, dass er den Internetauftritt des Vereins den neuen Datenschutzbestimmungen 
angepasst hat. Gerhard Bonifer-Dörr regte eine Kooperation mit anderen Vereinen an. Dies könne 
z.B. mit dem Wanderverein beim Sommerfest geschehen. Die Idee einer Zusammenarbeit mit dem 
hiesigen Kino sollte weiter verfolgt werden. Inge Eckmann will erneut mit der Kinobetreiberin 
Kontakt aufnehmen. 

TOP 12 Verschiedenes
Keine weiteren Wortmeldungen

TOP 13 – Schlusswort
Die  Vorsitzende dankte allen Vereinsmitgliedern für ihr Interesse und die Bereitschaft, den Verein 
auch weiterhin zu unterstützen. Alle Mitglieder seien zur Werbung für den Verein aufgerufen .

Ende der Versammlung 20.10 Uhr

 
Münster,  30.10.2018

Günter Gellner  Gerlinde Herd-Huber
Protokollführer  Versammlungsleiterin /erste Vorsitzende


